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不开刀 双眼皮(不开刀双眼皮是怎么做出来的)

很多妹纸从小就是肿眼泡，有些可能还有点内双，但是稍微熬下夜或者哭一下，眼
睛就会很肿。贴双眼皮贴更是灾难，因为上眼皮肉太多，感觉根本压不住，每次都
是贴了撕、撕了贴·····涂眼影什么的更不用说了，哈哈
，涂了也根本看不出来，肿眼泡的妹子一定深有体会！

在这个爱美的年纪，谁不希望自己美一点呢？有些妹子刚开始本来想做埋线双眼皮
的，因为创伤小，恢复快嘛。但是面诊之后，医生说肿眼泡不适合埋线的，做全切
效果才能好。

很多人的肿眼泡属于脂肪型，需要在双眼皮的切口上，去除上眼皮多余的脂肪 ，再
切除多余的眼皮。这样就能达到又能去除脂肪，又能变成双眼皮。所以最后就选择
了全切。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    1 / 1

http://www.tcpdf.org

